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ВЫСШАЯ НАГРАДА —
КРАСНОЯРСКОМУ 

ПОЛИТЕХНИЧЕСКОМУ I НАВСТРЕЧУ ДНЯМ НАУКИ

11 марта в Доме тех
ники НТО состоялся на
учно-практический семи
нар «Совершенствование 
территориально - отрасле
вых форм организации

мические проблемы повы
шения эффективности про
изводства».

Доклады на семинаре 
прочитали ученые нашего 
вуза, научный руководи-

Одной из главных задач ускорения научно-тех
нического прогресса является быстрое и широкое 
внедрение научно-технических разработок в на
родное хозяйство. Для этого необходимо, чтобы 
потребитель был информирован о существе раз
работки и ее возможностях.

Одной из важнейших форм пропаганды разрабо
ток является демонстрация их на различного рода 
выставках. В 1985—86 гг. вузом проделана боль
шая работа по подготовке, участию и демонстра
ции разработок института на различного рода вы
ставках. В стенах института был организован ряд 
выставок разработок наших ведущих ученых, под
готовленных для внедрения на предприятиях Крас
ноярска и края. Их посетили руководители пар
тийных и советских органов, ведущие специалис
ты предприятий. Демонстрация разработок сопро
вождалась подробным докладом ученых, предста
вители предприятий могли на месте уточнить воз
можности и область применения разработанных 
технических решений.

По итогам выставок был заключен ряд догово
ров на передачу научно-технических достижений 
предприятиям города и края.

Три разработки демонстрировались на весенней 
Лейпцигской ярмарке 1986 года: центробежная
мельница-активатор, разработанная на кафедре со
противления материалов под руководством доцен
та В. И. Козлова, цифровой измеритель разности 
фаз Ф2-34, созданный на кафедре радиотехники 
под руководством заслуженного изобретателя 
РСФСР доцента М. К. Чмыха, и центробежная 
фрикциоино-шелушильная мельница, разработан
ная на кафедре технологии и конструирования ме
ханических систем ст. преподавателем Г. Н. Ан
дреевым и доцентом В. М. Антоновым. Последняя 
разработка привлекала особенно пристальное вни
мание специалистов разных стран и имела все шан
сы на медаль, но из-за ряда организационных при
чин осталась без наград.

В 1986—87 гг. Минвузом РСФСР на ВДНХ была 
проведена выставка «Подготовка специалнстов и 
вклад ученых вузов Сибири н Дальнего Востока в 
решение комплексно-целевых программ развития 
регионов».

Нашим институтом было отобрано и предложено 
к демонстрации 22 экспоната пяти факультетов. 
Все они были утверждены и демонстрировались на 
выставке, которая проводилась в павильоне «На
родное образование».

По итогам выставки 19 экспонатов награждены 
23 медалями, в том числе четырьмя серебряными 
и 19 бронзовыми.

Двумя серебряными и тремя бронзовыми меда
лями награждены экспонаты лаборатории фазоиз
мерительных устройств, разработанные под руко
водством заслуженного изобретателя РСФСР до
цента М. К. Чмыха. Бронзовыми медалями отме
чены восемь экспонатов кафедры ТиКМС, разрабо
танные под руководством доцента Н. В. Василен
ко.

Серебряной и бронзовой медалями отмечены: 
устройство для. спуска с гор (руководитель разра
ботки — доцент В. Г. Анопченко) и центробежная 
мельница-активатор, разработанная на кафедре со
противления материалов под руководством доцента
В. И. Козлова.

Наш институт за участие в выставке награжден 
высшей наградой, присуждаемой за вклад ву
зовской науки в народное хозяйство страны, — 
ДИПЛОМОМ ПОЧЕТА!

На международной выставке «Метрология-86» 
экспонировался «Ультразвуковой структурный ана
лизатор УВТ-6», разработанный на механико-тех
нологическом факультете под руководством доцен
та кафедры ТМС В. В. Летуновского. За участие 
в этой выставке КрПИ награжден Почетной грамо
той. Этот же прибор награжден бронзовой меда
лью ВДНХ.

Цикл разработок ученых института в настоящее 
время представлен для участия в международных 
выставках и ярмарках: в Австрии, Корее, Греции, 
Вьетнаме, Индии, Болгарии, Чехословакии, ГДР.

Пожелаем нашим ученым дальнейших больших 
успехов в научно-исследовательской работе!

В. МИХЕЕВ, 
начальник патентно-информационного 

отдела, доцент.

управления в регионе (на 
примере Красноярского 
края)». Совет содействия 
HTI1 при крайкоме КПСС, 
краевой совет НТО и ор
ганизация общества «Зна
ние», Дом техники НТО 
и Красноярский политех
нический институт про
водят постоянно дейст
вующий семинар «Эконо-

тель семинара — профес
сор П. М. Коневских. О 
региональных проблемах 
управления транспортным 
комплексом рассказал 
доцент С. В. Архипов. О 
перестройкё высшей шко
лы по подготовке кадров 
для региона рассказал 
ректор КГУ профессор
В. С. Соколов.

БЛАГОДАРНОСТЬ СТЭМу
Руководство учебного центра УВД Красноярского 

крайисполкома выражает благодарность и ходатай
ствует о поощрении студенческого театра миниа
тюр (художественный руководитель Абрамова JI. П.) 
и вокально-инструментального ансамбля ЭМФ. Они 
неоднократно выступали в учебном центре с кон
цертными программами, способствовали повышению 
культурного и эстетического уровня слушателей, 
проведению их активного досуга, укреплению свя
зей между комсомольскими организациями центра и 
КрПИ. JI. ПОЗДНЯКОВ.

В совете института-------------------

О В К Л А Д Е  
ВУЗОВСКОЙ НАУКИ

Заслушав доклад начальника НИСа В. И. Тем
ных о выполнении в 1986 году плана внедрения 
НИР в народное хозяйство и учебный процесс и о 
тематическом плане НИР на 1987 год, совет ин
ститута отмечает, что в первом году XII пятилетки 
научный потенциал вуза развивался достаточно 
динамично. Тематический план выполнен полно
стью, по заказам предприятий объем НИР в стои
мостном выражении составил 4,82 млн. рублей, 
что на 9% больше, чем в 1985 году.

Утвержденный план внедрения законченных НИР 
в народное хозяйство и учебный процесс выполен 
в полном объеме. С учетом принятых обязательств 
48 НИР внедрены в народное хозяйство, а 54 — 
в учебный процесс. Фактический экономический эф
фект (доля вуза) составил 4,1 млн. рублей (1985 
г. — 3,9 млн. рублей).

По результатам исследований в центральной пе
чати изданы 4 монографии, 5 межвузовских науч
ных сборников, 421 статья, получено 108 автор
ских свидетельств на изобретения, один иностран
ный патент, 244 студента стали изобретателями и 
рационализаторами.

Из источников по науке приобретено оборудования 
и приборов на сумму 1,55 млн. рублей.

В следующем номере читайте статью В. И.
Темных «Вузовскую науку — на новые рубежи».

ОЛИМПИАДА ПО МАТЕМАТИКЕ

Начиная с 1970 года 
по сложившейся тради
ции в нашем институте 
ежегодно проводятся ма
тематические олимпиады 
студентов. В открытых 
олимпиадах не существу
ет никаких ограничений 
на представительство — 
могут участвовать все 
желающие. Последние 
пять лет олимпиады про

водятся как одноступен
чатые, то есть не имеют 
предварительных этапов 
отбора и проводятся в 
один день.

14 марта 1987 года 
состоялась очередная об
щеинститутская олимпи
ада, в которой приняли 
участие 137 студентов 
первого и второго курсов. 
Задание включало 12 за

дач, на решение которо
го было отведено четыре 
часа. Большая часть за
дач требовала при их 
решении не только знания 
теоретического материала, 
но и умения делать не
большие открытия и изо
бретения. Изученного на

занятиях по высшей ма
тематике вполне доста
точно для решения пред
ложенных задач. Но не
обходимо целенаправ
ленно осуществлять поиск 
идеи, качественно реали- 

(Окончание на 2-й стр).

Приглашаем к разговору

ВСЕ ЛИ МЫ ДЕЛАЕМ?
= 0 к о л ь к о  ни говори «пе

рестройка», дело не
изменится. Для того, что 
бы изменить ситуацию в 
высшей школе, нужно 
прежде всего думать и 
работать.

Радоваться тому, что 
появилась возможность от
числять нерадивых студен
тов — это все равно, что 
приветствовать постановле
ние Минздрава об уничто
жении хилых новорожден
ных. А где критерии 
«неполноценности»?

Вчерашний школьник, 
десять лет воспринимав
ший все так, должен 
мгновенно переориентиро

ваться. В этом ему долж
ны помочь сотрудники 
деканата. Объяснить все 
детали, обязанности, стро
жайше указать на соблю
дение дисциплины, в част
ности — посещение заня
тий. Странно слышать от 
деканов, что вопросами 
успеваемости и посещае
мости им заниматься не
когда, есть дела поваж
нее. Поэтому и не кажет
ся странным, что декан 
не знает своих студентов 
ни в лицо, ни по фами
лии.

Деканат должен уси
лить контроль за посе
щаемостью, особенно пер
вокурсников, сделать так,

чтобы каждый пропуск 
был чрезвычайным проис
шествием. А для этого 
во время занятия факуль
тета сотрудники деканата 
обязаны быть на месте. 
По крайней мере, в быт
ность мою студентом бы
ло именно так, а сейчас 
есть деканаты, у которых 
дверь на замке — обыч
ное явление. И как след
ствие — отсутствие кон
троля. И еще. Необ
х о д и м о  в в о д и т ь  в 
преподавание новые мето
ды работы, разнообразить 
уже известные. Где реко
мендации методического 
совета? Почему бы не чи
тать публичные лекции

(вне расписания) по неко
торым разделам изучае
мых дисциплин, заранее 
проинформировав студен
тов? Возможно создание 
фонотеки магнитофонных 
записей ряда лекций.

Психологическое воспи
тание студентов, особенно 
первокурсников, также 
способствовало бы выра
ботке ряда качеств, кото
рые необходимы студен
там. Только неформальная 
работа со студентами мо
жет дать желаемый ре
зультат. Да и, положа ру
ку на сердце, все ли мы 
делаем для того, чтобы 
студенты были прилежны
ми и трудолюбивыми?

В. КОШМАНОВ,
доцент кафедры физики.
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70-летию Великого Октября 
д о с т о й н у ю  в с т р е ч у !

КОНКУРС Л Е К Т О Р О В
Октябрьская районная организация общества 

«Знание» объявляет смотр-конкурс на лучшую 
первичную организацию общества «Знание» в честь 
70-летия Великого Октября.

ЦЕЛЬ И ЗАДАЧИ КОНКУРСА 
Активизировать деятельность первичных органи

заций общества «Знание», методических секций 
по пропаганде революционных традиций и героиче
ских свершений советского народа в создании но
вого общества, всемирно-исторического опыта КПСС. 
Раскрыть многогранную деятельность партии и 
народа по совершенствованию социалистического 
общества, дальнейшему развертыванию социали
стической демократии. Усилить роль лекционной 
пропаганды в мобилизации трудящихся на претво
рение в жизнь планов социально-экономического 
ускорения района, исторических решений XXVII 
съезда КПСС, январского (1987 г.) Пленума ЦК 
КПСС. Повысить качество лекционной пропаганды, 
совершенствовать ее формы и методы.

ОРГАНИЗАЦИЯ СМОТРА-КОНКУРСА 
В смотре-конкурсе принимают участие первичные 

организации общества «Знание» Октябрьского 
района, методические секции, лекторы. Смотр-кон
курс предполагает: 

разработку тематики и чтение лекций, посвя
щенных 70-летию Великого Октября;

привлечение к лекционной пропаганде препода
вателей, заведующих кафедрами общественных на
ук, партийных, советских и комсомольских работ
ников, ветеранов партии, участников революции, 
гражданской и Великой Отечественной войн, моло
дых лекторов-студентов;

качественный и количественный рост членов 
первичной организации общества «Знание»;

организацию и проведение общественно-полити
ческих чтений, конференций, бесед за «круглым 
столом», вечеров вопросов и ответов, циклов лек
ций, лекториев, устных журналов и т. д.;

организацию чтения лекций в общежитиях, по 
месту жительства: в клубах, на предприятиях бы
тового обслуживания с наибольшим охватом слу
шателей;

выступления по радио, телевидению, в печати 
для пропаганды достижений науки, техники, куль
туры и т. п.;

участие в Днях науки-87, неделе знаний, днях 
лектора;

выезды в районы и города края; 
организацию экскурсий по местам боевой, тру

довой и революционной славы, в музеи и на вы
ставки города и края;

выпуск многотиражных газет, альбомов, букле
тов, отражающих опыт работы первичной организа
ции, лучших лекторов.

ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ СМОТРА-КОНКУРСА
Президиум правления районной организации об

щества «Знание» в срок до первого ноября 1987 
года подводит итоги конкурса первичных органи
заций вузов, НИИ, техникумов, школ, промыш
ленных предприятий, учреждений, определяет 
победителей и награждения (грамоты райкома 
КПСС, правления краевой и районной организаций 
общества «Знание», цепные подарки, путевки в 
пансионат «Знание»),

Коллектив нашего института должен принять 
активное участие в районном смотре-конкурсе в 
честь 70-летия Великого Октября. У нас для этого 
есть соответствующие условия и возможности.

Январский пленум ЦК КПСС (1987 г.) рассмот
рел вопросы огромной важности, разработал чет
кую программу действий. Лекторам нашей первич
ной организации общества «Знание» больше следу
ет читать лекций по коренным проблемам ускоре
ния социального развития края, социальной спра
ведливости, социалистическому самоуправлению, 
возрастающей роли человеческого фактора.

Мало еще уделяем мы в своей работе внимания 
вопросам коммунистического воспитания молодежи, 
борьбе с антиподами нашей морали, атеистическо
му воспитанию и пропаганде вопросов национальной 
политики и национальных отношений.

Бюро первичной организации общества «Знание» 
института призывает преподавателей, сотрудников 
и студентов принять активное участие в лекцион
ной работе.

Л. КАВЕРЗИНА, 
председатель первичной организации общества 
«Знание».

J ОЛИМПИАДА ПО МАТЕМАТИКЕ

I

I

(Начало на 1-й стр.)
зовывать верные догадки. 
Для этого нужен опыт, 
который приходит только 
с участием в олимпиадах. 
И когда закончились от
веденные для решения 
четыре часа, многие сту
денты, увлекшись, про
должали поиски решений.

Большинство этих увле
ченных поисками студен
тов после окончания 
олимпиады пришли на 
кафедру высшей матема
тики, у дверей которой 
были вывешены решения 
и ответы всех задач.

Прислушиваюсь к вы
сказываниям студентов. 
Судя по их реакции, до
вольных результатами 
своего труда нет. Вот 
некоторые реплики, за
писанные дословно:

— Элементарщина ока
залась, елки-палки!

— Здесь я тоже так иге 
делал, а потом запутался!

— Я хотел так же ре
шать, а потом передумал!

— В 12-й задаче надо 
было всего лишь найти 
объем пирамиды?!

— Ох-хо, очко одно 
заработал. Вот еще два 
очка...

И если многие задачи 
не поддались четырехча
совому усилию — не бе
да. Именно чувства не
удовлетворенности, по
стоянной нацеленности на 
задачу — одни из пер
вых чувств исследовате
ля. Творческие способ

ности, как и любые дру
гие, требуют постоянного 
упражнения, постоянной 
тренировки. Такой трени
ровкой является, в част
ности, решение нестан
дартных задач.

Наши математические 
олимпиады преследуют 
цель — проверку студен
тами своих способностей 
нестандартно, творчески 
мыслить. «Сообразитель
ностью любуются обычно 
люди, которым не прихо
дилось упорно вдумы
ваться и искать — легко 
дается удача тому, кто не 
ставит перед собой труд
ных задач, серьезных це
лей», — писал в газете 
«Известия» а к а д с м и к
А. Н. Колмогоров в 
статье «Наука требует 
горения».

Большинство участни
ков олимпиады проявили 
настойчивость и трудолю
бие в процессе решения 
задач. И, как в любом 
соревновании, здесь есть 
победители и побежден
ные. Итоги подведены и 
в личном зачете, и по 
факультетам.

По решению комиссии

по проведению олимпиа
ды студенты, занявшие 
первые и вторые места, 
будут награждены денеж
ными премиями и почет
ными грамотами. Ими 
признаны питомцы фа
культета автоматики и 
вычислительной техники
А. Луканов ( г р у п п а  
ФА36-5) и В. Корбан 
(ФА36-3), Э. Юсупов и
A. Юсупов (26-1), В. Ко- 
ровичев и Ф. Казаков 
(25-1). Студенты Корови- 
чев и Луканов решили 
задачи, которые осталь
ные не смогли решить.

Почетными грамотами 
будут награждены участ
ники, занявшие третье 
место: И. Колесников
(ФА36-3), О. Меняйло 
(ЭМ36-2), П. Леонов
(ЭМ36-1), С. Одинец
(ЭМ36-1), С. Колесов
(ФА36-3), Д. Долгов
(ФА26-3), Н. Филимонов,
B. Юрченко и Ю. Полян
ских (Р55-1).

Результаты среди фа
культетов таковы: коман
ды 1 -го и 2-го курсов 
ФАВТ — первое место, 
команда 1-го курса ЭМФ 
и 2-го курса РТФ — вто
рое место.

Самые активные уча
стники олимпиады — 
фавтовцы — 61 студент. 
Жаль, что не было на 
олимпиаде ни одного сту
дента МСФ и первокурс
ников ТЭФ.

Участие в олимпиадах 
и научная работа под ру
ководством преподавате
лей — лучшая проверка 
способностей студентов, 
позволяющая воспитать 
молодое поколение в ду
хе творческого искания, 
веры в свои возможности 
и силу человеческого ра
зума.

В. ЗАГИБАЛОВ,
доцент кафедры высшей
математики.

О т выборов до выборов

ВНИМАНИЕ — ОБЩЕПИТУ
11 марта 1987 года со

стоялось очередное засе
дание депутатской группы 
№ 54 Октябрьского рай
онного Совета народных 
депутатов. Рассмотрены 
вопросы о состоянии об
щественного питания сту
дентов и сотрудников 
КрПИ и о подготовке 
спортивного праздника 
Студгородка.

Состояние общественного

питания постоянно в цен
тре внимания депутатов.

Депутат А. М. Ставер 
отметил, что удалось до
биться постоянной торгов
ли фруктами, соками, вы
печкой, резко снизилось 
количество котлет, посту
пающих в наши пункты 
питания. Котлеты имели 
очень низкое качество, и, 
как показали проверки, 
почти 100 проц. их шло 
в отходы. Больше появи

лось кур и мяса. Однако 
питание в институте доро
гое, необходимо добивать
ся снижения стоимости 
обедов. Депутат И. Т. Чи- 
гаиова подчеркнула, что 
первоочередной задачей 
является налаживание тех
нологии приготовления пи
щи, создание лучших ус
ловий труда работников 
столовых и буфетов. По
ка эти проблемы не ре

шены, останется нерешен
ным кадровый вопрос. На 
1988 год запланировано 
строительство новой столо
вой на 530 мест, действу
ющая столовая нуждается 
в немедленном ремонте. 
Группа наметила конкрет
ные меры для того, чтобы 
совместно с профкомом, 
органами народного конт
роля помочь институту в 
решении вопросов общест
венного питания.

О. ФОМИНЫХ, 
секретарь депутатской 

) группы № 54.

Ориентир — трезвость

Против нарушителей

В лаборатории кафедры радиосистем у контроль
но-испытательной телевизионной установки.

Фото Л. Шостак.

В 1986 году из органов 
МВД поступило 17 пред
ставлений на студентов 
машиностроительного фа
культета. К сожалению, 
эта цифра — рекордная, 
наш факультет допустил 
наибольшее число право
нарушений. В основном 
это были представления 
из медвытрезвителя.

Какие же меры админи
стративного и обществен
ного взыскания несут пра
вонарушители?

Во-первых, их поведение 
и поступки обсуждаются 
на комсомольских собра
ниях групп, затем на за
седаниях бюро ВЛКСМ и 
комитета ВЛКСМ институ
та.

Во-вторых, провинивших
ся ставят на учет в груп
пе профилактики правона
рушений на МСФ. Груп
па профилактики может 
наложить штраф до 50 
рублей.

И, в третьих, налагается 
административное взыска
ние, вплоть до исключения 
из института. Вот несколь
ко примеров.

За появление в нетрез
вом состоянии в общест
венном месте студент чет
вертого курса С. Атмаш-

кин исключен из вуза. 
Ему объявлен строгий вы
говор с занесением в учет
ную карточку.

Пятикурснику А. Буро
ву объявлен строгий выго
вор с занесением в учет
ную карточку за драку, 
объявлен выговор по фа
культету, он лишен повы
шенной стипендии.

Студент пятого курса Д. 
Чернявский отчислен из 
института, ему объявлен 
строгий выговор с занесе
нием в учетную карточку 
за появление в обществен
ном месте в нетрезвом со
стоянии. Пятикурсник А. 
Добрынин был уличен в 
игре в карты на деньги. 
За этот проступок он ис
ключен из рядов ВЛКСМ 
и отчислен из института.

Пятикурсник А. Чаны- 
шев отчислен из институ
та, получил штраф в раз
мере 50 рублей, исклю
чен из рядов ВЛКСМ.

Уже в новом году трое 
первокурсников 23 февра
ля в нетрезвом состоянии 
устроили драку с членами 
ОКОД. Эти студенты —
А. Михеев (МС06-1), А. 
Артюхов (06-2) и А. Ми- 
роненко (16-1). Все они 
исключены из рядов

ВЛКСМ, а Артюхов и 
Мироненко отчислены из 
института. На каждого 
наложен штраф в размере 
25 рублей.

Ребята! Давайте остано
вимся! Все вы прекрасно 
знаете, какой физический 
и моральный вред наносит 
алкоголь молодому орга
низму и всему обществу, 
какая бескомпромиссная 
борьба ведется нашей пар

тией и народом с пьян
ством и алкоголизмом. 
Подумайте о себе, о своих 
родителях, о чести фа
культета. Мы рады встре
чаться в бюро ВЛКСМ не 
по поводу взысканий, а 
для интересных дел. При
ходите, будем работать 
вместе.

В. в о х м и н ,  
секретарь бюро 
ВЛКСМ МСФ.

Общества трезвости
Стихийное движение за 

трезвость в России нача
лось в середине XIX сто
летия. В частности, в кон
це 50-х годов сотни ты
сяч крестьян 32 губерний 
протестовали против про
дажи водки. И хотя ис
правники уговаривали 
крестьян отказаться от 
зарока, который они дали 
— «ни чарки!», а откуп
щики снижали цены на 
водку, крестьяне на это 
не поддавались. В мае 
1859 года начался массо
вый разгром питейных за
ведений. Правда, государ
ственная машина сделала 
свое дело — «трезвенное 
движение» было подавлено 
войсками. Но даже эти 
факты развенчивают по
вторяющееся по сей день 
утверждение западных

идеологов о том, что пьян
ство — «неотъемлемое 
свойство национального 
характера русских».

Наиболее распространен
ной формой общественно
го протеста против пьян
ства в дореволюционной 
России было создание об
ществ трезвости. К нача
лу нынешнего столетия 
насчитывалось 15 город
ских обществ, около 140 
сельских церковно-приход
ских, около 10 фабричных 
и заводских обществ трез
вости. Работали они в ис
ключительно трудных ус
ловиях. Достаточно ска
зать, что для того, чтобы 
прочитать лекцию о вреде 
алкоголя или устроить со
брание, общество трезвое 
ти должно было получить 
специальное разрешение.
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Письма читателей
Общежитию № 6, в 

котором живут студенты 
теплоэнергетического и 
автотранспортного факуль
тетов, всего шесть лет от 
роду. Но оно уже не пер
вый год нуждается в ка
питальном ремонте. Во-

Здесь в тапочках редко 
можно пройти, хоть сапо
ги надевай.

Еще в октябре на от
четно-выборном собрании 
общежития -по приглаше
нию его жильцов присут
ствовали дирекция Студ-
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первых, с одной стороны 
стена дала трещину, и в 
результате в двух комна
тах невозможно жить из- 
за низкой температуры 
воздуха. Во-вторых, сан
техника находится в край
не плачевном состоянии. 
Все трубопроводы текут, 
в умывальных комнатах 
и туалетах постоянная сы
рость, на полу много во
ды. Во всех секциях на 
кухне нет горячей воды. 
На этажах работают все
го по два умывальника 
(вместо шести), но к ним 
невозможно подойти. Тех
ничка отказывается еже
дневно убирать лужи в 
умывальниках и туалетах.

городка, члены профкома 
студентов и деканата ТЭФ, 
проректор по АХЧ, кото
рый заверил студентов, 
что в ближайшее время 
недостатки будут устра
нены. Но прошло полгода, 
а в общежитии — без 
Перемен. *

Дорогая редакция, про
чим помочь навести в 
нашем общежитии поря
док.

А. СЕМЕНОВ, 
председатель 

студсовета,
Б. КРУПЕНИН, 

председатель жилищно
бытовой комиссии, 

студенты ТЭФ.

День науки
С 13 апреля в инсти

туте будет проходить Не
деля науки.

Интересно, что на фа
культете автоматики и вы
числительной тех н и к и  
День науки состоялся за
долго до апреля, 11 нояб
ря. Тогда проходила па
мятная для всех неделя 
факультета, и День нау
ки признан одним из са
мых удачных. Дипломник

Сергей Авдеев, которого 
вы видите на снимке сле
ва, читает студентам 
младших курсов лекцию 
«О микропроцессах», его 
товарищи рассказали о 
«Языках программирова
ния» и о «Перспективах 
развития энергетики в 
крае».

Чем еще запомнился 
День науки на ФАВТ? 
Состоялась пресс-конфе

ренция преподавателей со 
студентами, вечером — 
КВН. Аудитории были 
заполнены до отказа, и 
хотелось продлить этот 
день...

Несколько лет назад 
в такой форме (освобож
дение от занятий на один 
день) проходил День на
уки всего института. Сей
час традиция возрожда
ется на радиотехническом 
факультете. Может быть, 
и другим стоит пойти по 
такому пути?

Фото JI. Шостак.

К О М С О М О Л  И П Е Р Е С Т Р О Й К А

ВСЕ ТОТ ЖЕ Ф О РМ А ЛИ ЗМ ,  
ИЛИ О С Т О Р О Ж Н О :  С Л О В О !

В редакцию пришло 
письмо. Студенческое, кри
тическое — такому всег
да рады литсотрудники. 
На этот раз автор пове
дал о прошедшей в вузе 
конференции.

Думаю, не было студен
та, который уже назавт
ра не знал, что работа ко
митета ВЛКСМ признана 
конференцией неудовлет
ворительной. Правда, по
ловина делегатов разбе
жалась в перерыве, но 
многих, как и автора 
письма, это не смутило. 
Я лично на конференции, 
к сожалению, не была, от 
редакции на нее был де
легирован А. Петрищев. 
Мы накануне сделали 
спецвыпуск для делега
тов, с нетерпением жда
ли выступлений комсо
мольцев.

Узнав о «двойке» коми
тету, многие, и я в том 
числе, испытали легкий 
шок. Не скажу, что мы 
были во всем согласны и 
всем довольны в стиле и 
методах работы комитет
чиков, но, казалось, сек
ретарь комитета А. П. 
Баран был на подъеме, 
многому научился за годы 
работы, многому еще пред
стояло научиться в ходе 
перестройки. К тому же 
ведь все факультетские 
организации отчитались 
на «удовлетворительно». 
Как ше это возможно, ес
ли комитет развалил ра
боту?

Публикацию в газете 
решили отложить до прин
ципиальной оценки парт
комом случившегося, сек
ретарь В. Ф. Терентьев 
пообещал дать анализ в 
своем докладе. Глубокого 
анализа, правда, не полу
чилось до сих пор. Но в 
докладе партийного коми
тета вещи были названы 
своими именами.

Тут и пришло к нам 
письмо студента А. Ага- 
понова, написанное в бод
ряческом духе. А. Петри
щеву было дано задание 
подготовить его к публи
кации. Но он не смог это
го сделать, как не смогла 
и я: автор не пришел, не
смотря на неоднократные 
напоминания Петрищева 
и мои личные просьбы к 
секретарю бюро ВЛКСМ 
РТФ Курсинову сделать 
«доводку» письма. Приг
лашали ребят даже домой, 
но рни и туда не приш

ли. На их взгляд, все в 
материале хорошо. Но 
посмотрите на вопросы, 
выделенные жирным 
шрифтом: разве заметка
проиграла бы от ответов 
на них?

Время бежит, все даль
ше уходят и те памятные 
дни конференции, для 
кого-то горькие, для дру
гих — веселые. В «По
литехнике» появилась за
метка студента РТФ Ха
барова о конференции. 
Агапонов в редакцию не 
явился.

И вот публикация пись
ма Агапонова в краевой 
молодежной газете под за
головком «Осторожно, 
микрофон». Почему я пи
шу об этом? Агапонов со
проводил свое послание 
пометкой, что потерял до
верие к газете «Политех
ник» и лично к редакто
ру Л. П. Антолиновской.

Не скрою, я была удив
лена и не менее обескура
жена. Тем более, что лич
но Агапонова не знаю до 
сих пор. Как можно от
казать человеку в дове
рии, не побеседовав с ним, 
не поинтересовавшись мо
тивами задержки материа
ла? Ведь знал же Алек
сей, что заметка сырая, 
написана по горячим сле
дам. Или хотел сыграть 
на чувствах газетчиков, 
спровоцировав их на бо
лее решительные, чем у 
нас в газете, действия?

И все-таки я ждала 
Алексея, чтобы хоть нем
ного подправить материал, 
ответить на вопросы. Ду
маю, при встрече он бы 
понял меня, недоразуме
ние рассеялось бы... Приг
ласила его через деканат
— не пришел, попыта
лась застать на занятиях
— он учится вечером, а 
днем — на стройке — не 
застала.

В минувшую среду со
стоялось заседание коми
тета ВЛКСМ чуть ли не 
специально по поводу за
метки в «Красноярском 
комсомольце» от 12 мар
та, внеочередное. Пригла
сили автора > для обсуж
дения названных и нена
званных проблем, для под
готовки ответа газете — 
Агапонов и это пригла
шение игнорировал. Бо
лее того, от бюро ВЛКСМ 
РТФ на заседании коми
тета не присутствовал 
никто.

Думаю, читатели согла
сятся со мной: необяза
тельность многих комсо
мольцев, рядовых и ран
гом выше, вошла в дур
ную привычку. На то же 
заседание не явилось 60% 
состава бюро ВЛКСМ 
МСФ, хотя второй воп
рос касался именно их. 
Не хочется скатиться на 
менторский тон, но в пла
нах редакции — разговор 
о верности данному сло
ву, об обязательности. А 
фактов у нас накопилось
— хоть три фельетона пи
ши...

В моей практике это 
первый случай, когда с 
автором заметки такое 
непонимание. Да и как 
ему не быть, если Алек
сей слышит в первую оче
редь свой голос?

По решению комитета 
ВЛКСМ мы публикуем 
сегодня письмо А. Агапо
нова, несмотря на жела
ние сделать его содержа
тельнее и глубже.

Очень обидно, что на
ша студенческая газета, 
постоянно испытываю
щая недостаток писем 
главных корреспондентов, 
не смогла вовремя подго
товить и опубликовать 
письмо Агапонова. Для 
меня не важно, кто ви
новат больше, кто мень
ше: Петрищев, не сумев
ший найти Агапонова, я
— не смогла его заста
вить это сделать или сам 
автор, не пожелавший по
интересоваться хотя бы 
по телефону судьбой ма
териала и довести нача
тое дело до конца. Мы 
так и не узнали, что дви
гало автором: граждан
ские мотивы, искренен ли 
он в своих побуждениях?

Я не отнимаю у него 
права на ошибку и не 
применяю прием типа: «а 
что же сам Агапонов сде
лал в ходе перестройки, 
чем помог своей комсо
мольской организации?». 
Не стану, потому что не 
уверена в получении вра
зумительного ответа. Све
жи в памяти казуистичес
кие вопросы, которые 
комсомольский вожак Кур- 
синов без тени смущения 
демагогически задавал 
сотруднику редакции: «А 
что такое перестройка?» 
Не потому ли на очеред
ном комсомольском соб
рании РТФ с участием 
секретаря к о м и т е т а

ВЛКСМ А. М. Даничева 
студенты вопрошали: «А
зачем нам этот комсо
мол?», «Зачем платить 
взносы?». Говорю об этом 
не для лыка в строку, 
лыка этого хоть отбавляй. 
Тревожит, что формализм 
так глубоко пустил кор
ни в комсомольской рабо
те. Конференция состоя
лась, а что в итоге? Кри- 
тики-то было много, а вот 
предложений — увы. 
Боюсь, не один год прой
дет, прежде чем мы изба
вимся от формализма.

«Появились уже в на
шем обществе приспособ
ленцы новейшего образ
ца, — пишет корреспон
дент «Комсомольской 
правды» В. Шуткевич, — 
которые саму демократи
зацию, демократический 
стиль руководства ис
пользуют для собствен
ной карьеры, видят в ней 
лишь средство саморек
ламы... Подлинная демо
кратизация проявляется 
не во внешних эффектах, 
а в эффективности пов
седневной, будничной ра
боты. Хорошо, когда жур
налисты... понимают это 
и не обманываются при
метами внешней демокра
тичности, которые поя
вились на многих нынеш
них конференциях: выд
вижение кандидатур «сни
зу», «свободными микро
фонами» и т. д.».

Агапонов считает,
что эта конференция вой
дет в историю института. 
А чему, собственно, ра
доваться? Разве до нее 
или после комсомольцам 
не дают проявить себя в 
делах, разве не от прес
ловутой пассивности сто
нут и лидеры, и сами 
пассивные? Не на что 
употребить энергию, зна
ния, ум. Избрание ново
го лидера само по себе 
проблем не решает — на
до постоянно активно ра
ботать каждому, не зани
мая позиции стороннего 
наблюдателя и судьи. Бо
левые точки нашей дейст
вительности определены 
XXVII съездом КПСС и 
ее Пленумами, сейчас 
комсомолия страны гото
вится к XX съезду 
ВЛКСМ. Каждый ли мо
жет ответить на простой 
вопрос: с чем идешь к 
съезду?

Л. АНТОЛИНОВСКАЯ.

До XX съезда ВЛКСМ 
осталось 22 дня.

В ближайшем номере 
газеты читайте материа
лы «круглого стола» по 
проблемам перестройки 
работы в комсомоле.

М О Е  МН
29 октября была у нас 

в политехническом отче
тно-выборная конферен
ция, а неделю назад про
гремело собрание на на
шем родном радиотехни
ческом факультете. Вот с 
него все и началось. Вы 
знаете, не узнать теперь 
эти собрания. Честно!
(А что же раньше?).

Сначала немного о фа
культете. Народу собра
лось, как обычно (сколь
ко?), и ничто ничего не 
предвещало, только не
большая деталь: в зал 
было вынесено два мик
рофона, и всякий мог го
ворить в них то, что счи
тает нужным сказать сво
им товарищам. Никаких 
«записанных» выступле
ний — все по ходу. Сна
чала, правда, еле разго
ворились (причина?): мик
рофоны бездействовали, 
все собирались уже по до
мам. А потом! Спасибо 
председательствуют, е м у  
Хмура Валере за то, что 
сумел разговорить снача
ла Германа Антоневич, а 
потом и всех остальных 
не оставил равнодушными 
к каждой высказанной 
мысли. Одним словом, 
запылали все! Кто гово
рил спокойно, кто горячо 
спорил, кто нетерпеливо 
требовал слова. (Итог?).

Такие собрания рано 
или поздно были (так ли?) 
в каждой комсомольской 
группе. Эффект от этого, 
безусловно, огромный (?!). 
Когда тебя выслушают и 

поддержат — очень здо
рово. Но, откровенно, я 
лично думаю, что бывает 
больше слов, чем дел. 
Ведь все зависит от каж
дого, а эти, каждые, ой 

какие разные. (Что же 
нового?).

Ну, ладно — это груп
па, пусть факультет — 
ведь тесный круг. А ко
гда «загорелась» отчет
но-выборная конференция 
всего Политеха, то тут 
уже было на что посмот
реть даже невооружен
ным глазом. К дебатам 
мы стали привыкать. 
Мы — это комсомольцы. 
Горячие прения уже не 
вызывают (а что могут) 
чего-то большего, чем

интерес к делу. Меня по
разило другое. Вы бы 
видели и слышали, как 
«тормозили», «наезжали» 
(чисто студенческий тер
мин), одним словом, ох
лаждали наш пыл ответ
ственные работники рай
кома и даже крайкома 
ВЛКСМ. Да, в принципе 
им было очень горячо. 
Представьте: признали
работу всего комитета 
комсомола неудовлетво
рительной. Голосовать 
пришлось два раза, а ру
ководитель кз крайкома 
(фамилия) пытался навя
зать нам и третий. Не 
часто увидишь, что на 
мероприятиях такого рода 
на решение мог повлиять 
каждый голос делегата (и 
голоса считались до еди
ного).

Наш РТФ держался
молодцом, дружно --
все за одного, один за 
всех. (Зачем?). Впрочем, 
и другие факультеты 
были на этот раз на вы
соте.

Самое удивительное — 
это поведение (?) секре
таря крайкома тов. Му
рашова, райкома тов. Ми
хайлова, секретаря парт
организации КПП тов. 
Терентьева В. Ф. (?).

Мы, студенты то есть, 
— не правы, разговори
лись тут зря и регламент 
нарушили. В конце на
шу конференцию пыта
лись распустить ввиду 
присутствия менее 50 %
всех делегатов. И, как 

заявил тов. Михайлов, 
«мы еще ответим за 
срыв конференции».

Так вот и прошли во
семь часов главного соб
рания года. И эти часы 
не прошли — пролетели. 
Они вошли в историю на
шего института. Я думаю, 
прежде всего за чеет 
ность, за искренность 
всех высказанных мне
ний. (А именно? подроб
нее).

Алексей АГАПОНОВ,
комсорг группы Р54-1.
Пояснение. Еще раз

сообщаем, что вопросы в 
скобках — замечания ре
дакции, на которые пока 
нет ответа.



Забота о здоровье
Осенью каждого года в нашем институте прово

дятся медосмотры. Статистика последнего медос
мотра заставляет серьезно задуматься над такими 
цифрами: в основной группе занимается 3495 
человек, в подготовительной группе — 152 чело
века, в специальной медицинской — 329 человек.

Основной задачей оздоровительной комиссии яв
ляется оздоровление студентов, стоящих на диспан
серном учете. Существуют различные формы вос
становления здоровья каждого: дважды в год в 
профком студентов приходят путевки на санатор
но-курортное лечение, талоны на диетпитание. На 
базе нашего института имеется оздоровительно- 
спортивный лагерь «Политехник». В этом году 
планируется делать путевки сроком на 10 и 20 
дней.

В настоящее время комиссией проводится работа 
по разработке тематических стендов. В скором 
времени планируется создание общественных нар
кологических постов в общежитиях. Думаю, что 
студсоветы общежитий нам в этом помогут. Всем 
нам очень хотелось бы видеть общее внимание к 
студентам, стоящим на диспансерном учете. Помни
те: ваше здоровье в ваших руках. М. ПОГРЕБНАЯ, 

председатель оздоровительной комиссии профко
ма студентов.

П  ОЛНЕЧНЫМ зимним 
у'тром в прошлое 

воскресенье состоялась 
лыжная гонка между фа
культетами, в которой 
должны были участвовать 
все профсоюзные акти
вист!)] института, около

поэтому неудивительно, 
что именно эти два фа
культета заняли три пер
вых призовых места. Хо
чется поздравить Ники
тенко из группы Т76-3, 
который пробежал ди
станцию за 8 минут. Не-

НА ЛЫЖНЮ НЕ ВЫШЛИ
трехсот человек, и, конеч
но, приглашены все же
лающие попробовать свои 
силы.

Какая же картина бы
ла в действительности?

Из студентов МСФ и 
ЭМФ не было ни одного 
участника, в том числе и 
председателей профбюро, 
которые должны были не 
только сами прийти, но и 
обеспечить стопроцент
ную явку своих студен
тов.

Рекордным было число 
студентов ТЭФ — 11 че
ловек. Не подвели, также 
и автотранспортники. И

много отстал от него и 
занял второе место пред
седатель профбюро А. 
Кулаев, и третье место 
по праву досталось Аб
рамову из группы АТ36-3.

Надеемся, что и у дру
гих будет шанс показать 
себя с лучшей стороны, 
и в следующие соревно
вания на лыжню выйдут 
все 194 профгрупорга, и 
еще не раз пересекутся 
их пути на (лыжне, бего
вых дорожках в честном 
соревновании.

Т. ЯНКОВСКАЯ, 
студкор ТЭФ.

П р е о д о л е й  с е б я

ры физики Г. М. Роди- 
чев и доцент кафедры

„ ,, „  ТиКМС Д. М. Мехонцева.8 марта в Березовой старшин преподаватель
роще прошла традпцион- кафедры физвоспитания ^Успешно преодолели
пая лыжная гонка «Пре- В. И. Зырянова, прено- 25 километров зав. ка-
одолен себя». По итогам даватель кафедры физ- федрой деталей машин
гонки чемпионами своей воспитания А. В. Буга. М. П. Головин, старший
возрастной группы стали: Призерами: доцент кафед- преподаватель кафедры

физвоспитания Ю. А. Бо- 
гащенко, заведующий До
мом физкультуры Н. Д. 
Шипиленко, ассистент 
кафедры автоперевозок 
Н. В. Шадрин, учебный 
мастер кафедры сварки 
Е. И. Атаманов. Особо 
хотелось бы отметить 
3. Г. Погорелова, в 65 
лет успешно преодолев
шего 25 километров лыж
ной трассы.

А. МУЛЛЕР.
На снимках: награжде

ние чемпионов В. И. Зы
ряновой и А. В. Буга; 
Г. М. Родичев; на трассе. 

Фото В. Голубцова.

СМОТРИТЕ В МАРТЕ:

«Кто войдет 
в последний вагон?»

Фильм снят по мотивам повести Виктории ТО
КАРЕВОЙ «Старая собака».

...В толпе, заполняющей трамвайный вагон, сра
зу заметишь Инну, молодую, эффектную медсест
ру. Перед нами словно реклама современной жен
щины. Но не маска ли это? Ведь часто женская 
независимость бывает вынужденной: куда денешь
ся, если избранник — человек безвольный и не 
может служить опорой? Авторы картины исследу
ют как позитивные, так и негативные проявления 
эмансипации.

Инне уже тридцать. Десять лет тянется ее роман 
с Анисимовым. А теперь ему предстоит загранич- 
ная командировка. Ясно, что это разрыв.

По совету подруги Инна покупает путевку в са
наторий: развеяться, забыться, а там, глядишь, и 
познакомиться с хорошим человеком. Кому не из
вестны нехитрые эти «рецепты»! И действительно, 
поначалу все идет как по-писаному. В нее влюбля
ется Вадим Панкратов, человек хоть и немолодой, 
но мягкий, добрый и интеллигентный. Но, увы, ге
роиня довольно скоро осознает, что симпатия к 
Вадиму всего лишь эрзац любви и не заменит ей 
подлинного чувства. Она мечется, не находит мес
та. Да и годы разочарований оставили в ее душе

свой след: нежность, незащищенность переплете
ны с капризным эгоизмом, ожесточенностью. И по
этому, когда у Вадима пропадает старая верная 
собака, к которой он был очень привязан, Инну со
вершенно не трогают его переживания. А Вадима ее 
черствость отталкивает навсегда.

И все-таки в финале звучит оптимистическая но
та: встреча с Вадимом не прошла для героини да
ром, помогла лучше понять себя и окружающих. 
Освободившись от безнадезкного романа с Аниси
мовым, она стала действительно независимее. А 
счастье... Надо верить, не отчаиваясь, и оно обя
зательно придет.

В роли Инны — Лариса Удовиченко, режиссер — 
Борис Кононов.

О СПАРТАКИАДЕ 
«ДРУЖ БА»

Ежегодно сумма выплат в нашем институте по 
больничным листам сотрудникам составляет свы
ше 100 тысяч рублей. И одна из главных причин 
болезней — малоподвижный образ жизни, несоб
людение режима труда и отдыха, игнорирование 
занятий физкультурой и спортом.

Условия жизни человека за последние сто лет 
очень изменились. Если в прошлом веке 98 про
центов всей затраченной на трудовую деятельность 
энергии приходилось на энергию мышц, то сегодня 
99 процентов энергии приходится на долю... ма
шин. И в этих условиях крайне важны физические 
упражнения. В первую очередь нужны постоянные 
циклические упражнения: ходьба, лыжи, бег, пла
вание, велосипед.

Наш вуз располагает хорошей базой для занятий 
физической культурой и любительским спортом. К 
вашим услугам — великолепная лыжная база, 
пункт проката коньков, три специализированных 
спортивных зала. Однако число регулярно зани
мающихся в спортивных секциях, в группах здо
ровья крайне низкое. На девятитысячный коллек
тив едва ли наберется тысяча человек.

Отрадно, что есть в нашем коллективе люди, 
постоянно поддерживающие хорошее состояние здо
ровья систематическими занятиями физкультурой и 
спортом. Это помогает им сохранить бодрость тела 
и духа, благотворно сказывается на научно-педа
гогической работе. Радуют спортивное долголетие 
и высокий жизненный тонус ветеранов спорта С. В. 
Архипова — зав. кафедрой автоперевозок, Г. М. 
Родичева — доцента кафедры физики, Д. М. Ме- 
хонцевой — доцента кафедры ТиКМС, Б. П. Со- 
устина — профессора, зав. кафедрой АиТ, Н. Г. 
Шепеленко — зав. спорткомплексом, Н. Вихорева 
— ст. преподавателя, М. П. Головина — зав. ка
федрой ДМ, А. В. Громыко — доцента кафедры 
PC.

С 30 января по 8 февраля проводилась XXIII 
спартакиада преподавателей и сотрудников техни
ческих вузов Урала и Сибири в Челябинском по
литехническом институте. Я уже 12 раз был уча
стником подобных соревнований. На этот раз в про
грамме чемпионата были поединки по лыжному и 
конькобежному спорту, волейболу, бадминтону, 
настольному теннису.

Не только спортивное мастерство растет у уча
стников спортивных состязаний — расширяется их 
кругозор. В общении с преподавателями родствен
ных дисциплин происходит обмен опытом. Так, мне 
удалось в Челябинске познакомиться с работой ка
федр автоперевозок и технической эксплуатации 
автомобилей автотракторного факультета ЧПИ. 
Здесь в плане перестройки подготовки молодых 
специалистов (1617 и 1609) студентам первых- 
третьих курсов будут давать одинаковую общетех
ническую подготовку. А на четвертом курсе нач
нется специализация с учетом особенностей работы.

Спортивные успехи нашей команды из 22 чело
век были весьма неплохими в отдельных видах 
спартакиады. Так, восемь наших лыжников при
везли в общей сложности четыре золотых и шесть 
серебряных медалей. В своих возрастных группах 
первыми были Д. М. Мехонцева, В. И. Зырянова, 
Н. Г. Шепеленко. Отлично выступил в соревнова
ниях по настольному теннису С. П. Дорошенко, 
занявший первое место. Команда волейболистов 
заняла шестое место из 13.

И если мы не заняли командой всего института 
призового места, то основная причина — хрониче
ское недомогание нашего любительского спорта. 
Мы еще не сумели вовлечь основной контингент в 
регулярные занятия физкультурой.

Необходимо развернуть действенную пропаганду 
в пользу физической культуры, провести цикл лек
ций и бесед в общежитиях, больше проводить мас
совых спортивных мероприятий с участием деканов 
и зав. кафедрами, шире использовать организацию 
спортивных секций на платной основе, заблаговре
менно, уже сейчас, наметить и осуществить необ
ходимые мероприятия по ремонту спорткомплекса 
с бассейном и вводом его в строй в сентябре. Надо 
использовать все возможности, чтобы спортивная 
жизнь у членов нашего коллектива забила ключом.

3. ПОГОРЕЛОВ, 
ветеран спорта, доцент.

ЧЕЙ СЦЕНАРИЙ ЛУЧШ Е?
Конкурс на лучший 

сценарий любительского 
короткометражного худо
жественного фильма о 
студенческой жизни.

УСЛОВИЕ КОНКУРСА.
Сценарий необх о д и м о 
представить до 31 марта 
в бюро ВЛКСМ РТФ или 
на телестудию КрПИ 
(«Д» 414 или 416).

Сценарий должен быть 
написан на 20 — 30 ми
нут игрового времени. 
Ориентировочный жанр 
немого фильма — фран
цузские развлекательные 
кинокомедии.

Желательно, но необя
зательно продолжение сю
жетной линии предыду
щего фильма киностудии 
«РТфильм» «Шутки в сто

рону». Необязательно 
подробное описание сю
жета: важна лишь смыс
ловая часть и последова
тельность действий.

Автор сценария, заняв
ший I место, будет на
гражден денежной преми
ей.

Всем участникам кон
курса будет вручена кол
лективная фотография 
съемочной группы филь
ма «Шутки в сторону» и 
предоставлено право при
нять участие в работе над 
фильмом.

Итак, ждем ваших сце
нариев!

Е. ТРИФОНОВ, 
студент РТФ.

За редактора 
Ю. В. Видин.
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